

LA FILIÈRE ERGOTHÉRAPIE REJOINDRA HESAV EN 2026

Dès la rentrée académique de septembre 2026, la filière Ergothérapie, actuellement rattachée à la Haute école de travail social et de la santé (HETSL), intégrera la Haute École de Santé – Vaud (HESAV). Ce rattachement aura lieu au moment où HESAV rejoindra le futur Campus Santé, à Chavannes-près-Renens, aux abords de l'UNIL et de l'EPFL.

Une filière unique en Suisse romande

Seule formation romande menant au **Bachelor HES-SO en Ergothérapie**, l'arrivée de la filière ergothérapie renforcera le positionnement de l'école comme acteur central de la formation en santé en Suisse romande, tout en contribuant activement à la lutte contre la pénurie de professionnel·les qualifié·es dans le domaine de la santé.

Avec l'arrivée de la filière Ergothérapie, **HESAV accueillera près de 270 étudiant·es ainsi qu'une trentaine de collaborateur·trices supplémentaires**.

Vers un pôle santé pluridisciplinaire

En rejoignant HESAV, la filière Ergothérapie s'inscrira dans un environnement interprofessionnel rassemblant désormais cinq Bachelors – **Soins infirmiers, Sage-femme, Physiothérapie, Technique en radiologie médicale et Ergothérapie** – ainsi que l'**Année propédeutique santé (APS)**.

Ce regroupement sur un site unique favorisera les **synergies accrues entre enseignement, recherche et pratique**, au sein d'un cadre d'apprentissage moderne et collaboratif. Il permettra également d'intensifier les échanges entre étudiant·es et corps enseignant autour d'enjeux communs liés à la santé et aux parcours de soins.

HESAV se réjouit de voir arriver en son sein une nouvelle filière organisée de manière efficiente, portée par une équipe professionnelle et solidement ancrée dans son environnement socio-professionnel.

Pour la HETSL, ce départ marque une étape importante dans les 60 ans d'histoire qui la lient à l'ergothérapie. Depuis la création de l'école d'ergothérapie à Lausanne en 1965, la filière a accompagné le long processus de professionnalisation d'un métier essentiel au bien-être et à l'autonomie des personnes.

Contact
Sunita Bovey
Responsable
de la communication

T +41 78 888 04 94
@ sunita.bovey@hesav.ch

hesav.ch

Une intégration progressive et concertée

2/2

Le plan d'études, le programme académique et les modalités de stage demeureront inchangés afin de garantir la continuité de la formation et la stabilité des partenariats.

Les **admissions pour la rentrée 2026** sont déjà coordonnées par HESAV, dans la continuité du travail mené conjointement avec la HETSL et les partenaires de formation pratique.

Pour **Carole Wyser**, Directrice générale de HESAV, «l'intégration de la filière Ergothérapie illustre la vision de développement à long terme de notre Haute École. Elle vient renforcer la complémentarité entre nos filières et témoigne de la volonté d'HESAV de proposer une offre de formation interprofessionnelle au service du système de santé.»

Alessandro Pelizzari, Directeur de la HETSL, souligne que «cette transition profitera de l'expertise socio-sanitaire que la filière a développée en 60 ans de pratique interprofessionnelle. Il se réjouit d'une collaboration renforcée entre les deux Hautes écoles sur des thématiques d'actualité qui sont à cheval entre le secteur social et la santé.»

Un pas de plus vers le Campus Santé

Ce rattachement s'inscrit dans la dynamique du **futur Campus Santé**, projet cantonal d'envergure qui réunira dès 2026 plus de **1'500 étudiant·es** et l'ensemble des filières de HESAV sur un site unique.

Pensé comme un **écosystème innovant d'enseignement et de recherche**, le Campus Santé a pour ambition de renforcer la collaboration entre les professions et de répondre aux défis socio-sanitaires actuels et futurs.

- **Campus Santé:** www.hesav.ch/campus-sante
- **Bachelor en Ergothérapie:** www.hesav.ch/formation/ergotherapie

Contact
Sunita Bovey
Responsable
de la communication

T +41 78 888 04 94
@ sunita.bovey@hesav.ch

hesav.ch

Hes·so